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今日の例会

第1628回 平成29年2月10日（金）

東名古屋分区INTERCITYMEETING
ホスト：名古屋北ロータリークラブ

16：00～20:00 3F ウ、ｴﾙｻｲﾕの間

先回の例会

第1627回 平成29年1月31日（火）晴

友雲雪の日

｜ 鈴木幹事報告 ’

1）本日例会終了後3F「梅の間」にて理事役員会開催

2）次回は、例会変更で2月10日（金）午後4時より

東名古屋分区l.Mです。

（受付は15：00～会場は3Fヴェルサイユの間）
昼間の例会はございませんのでお間違いなくお願

い致します

3）2月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1月と変更無し1ドル＝116円

◆奉仕の理想

今四つのテスト

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

◆出席報告

会員36（31 ）名 出席27名

出席率 87.10%

前々回1／17（修正出席率） 93.33％

｜ 渡邊会長挨拶 ’

日ごろ、クラブ活動を通じての奉仕活動参加に感謝しま

す。さて今年度、国際ロータリー（以下RI)規定が変更

されました｡変更事項の一つに、「ク

で例会開催を減らすことが可能になります（多くするこ

ともできます)｡RIは世界全体での、会員数維持拡大の

ために例会数を減らす決断をしたとみられています。こ

の件について理事役員会で審議を重ねてきました｡例会

数減が会員増強にはプラスになる､職業奉仕に力を入れ
ることができる、といった意見があり、また、会員同士

の交流が希薄になるといった懸念の声も出ています。回

数減に伴う会費減の可能性など、運営に閨わる問題も出
てくると思われます｡今後も理事役員会で審議を続けま

すが､会員の皆さんにも直接ご意見を伺いたいと思って

います。参考に、谷口侵さんと、吉田玄さんの細則

修正案を付けました。拙速な例会細則変更は避け、会員

皆さんの考えを取り入れたいと考えています｡意見を記

入いただき、事務局加藤さんへご提出ください。なお、
後日、例会の場で直接意見交換の時間を作る予定です。

◇2月会員誕生日お祝い

松岡多加倫君（2/6）

堀江宏輝君（2/16）

◇2月ご夫人誕生日お祝い

福井浩道夫人(2/8）

小山雅弘夫人（2/13）

◇2月結婚記念日お祝い

堀江宏輝君（2/12）
松岡多加倫君（2/26）

小林英毅君（2/14）

長谷川亨夫人(2/11）

小林英毅夫人（2/25）

福井浩道君（2/23）

鑑識
おめて、とうございます

I
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会暴テーマ『クラブ奉職からはじめよう」 剥識醗散痛避撒聡副薗朋レ“う4り議す。
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会員3分間スピーチ
●牧野登志子さん
－－ーーー一

●林永芳君
癖一~~一'･垂一~…“－－ｰ壷．

； 貧困の連鎖を断ち切るには

日本の子供達のために人を動かす

凝議
の人に会ったと言うことと思っています。遠い歴史の人

物や、話したことはないけれど、言葉をとおして、素I冑
らしい人に、出会えた喜びをなんども経験しています。

ところで､会社を運営していると否応なしに人とかか

わることが多くなります。しかし、ご存じのとおり、人
を動かすということはたいへん難しいことで､なかなか

一筋縄ではいきません｡私もどうすれば｢人を動かせる」
のだろうと考え続けて、何十年になってしまいました。

おそらく、永遠のテーマで終わりのない課題だと思いま

す。いつの日からか、そう思えた時から、あまり人のこ

とでイライラすることがなくなりました。とはいえ、現

実は人と仕事をするので、指針は必要です。

人を動かす指針になる素I冑らしい言葉があります。

有名な言葉です､皆さんもご存じの方が多いと思います
が、軍人の山本五十六さんの言葉です。 「人は動かず」

または「人は動かじ」とも言われている言葉です。

「やってみせ、言って聞かせて、させてみて、褒めて

やらねば人は動かず」と言う言葉です。

思い出していただけましたか。

ただ、しかし、本当はこの後があってこそ、この言葉の

素晴らしさがあるのだと私は思っていますが､意外に知

られていません。ご紹介しますと、

2行目は「話し合い、耳を傾け、承認し、任せてやら

ねば、人は育たず」 3行目は「やっている、姿を感謝

で見守って、信頼せねば、人は実らず」

大日本帝国の海軍連合艦隊司令長官、海軍大将のまさ

に、ひとを動かす要諦です。

私も真似をして、会社で実践もしています。 「こうやっ

て鍋を動かすんだよ。なぜ、こうするかというと云々カ

ンヌン、じゃ、やってみて、おっ、うまいじゃない天才

かもね｣なんて会話が調理場ででているといい感じでし

ょう。また、会議の席上で、 「こんな課題について意見

をください。」 「ふんふん、なるほどそれはいいね。素

I冑らしい考えだよ。私もその方針でいいと思う。この件
については君に一任するから、よろしく頼む」なんて感

じですかね。

最後に、働いていただいていることに感謝ができる
と、人が実るということですので、働いてくれている人

に感謝ができるためには､私自身のやりたい仕事のため

に、この人たちは手伝ってくれているという、受け身の

姿勢が意外と大事だと思います。

だって、そうでしょう。自分のやりたいことを実現する

ために、けつこうわがままなことを言って、勝手に目標

をたてたりしているのに、文句を言いながらでも、社員

は手伝ってくれているのですから・ ・ ・、と、思うと少

し感謝もできるかな。ま、そんなことに気付かせてくれ

る言葉かなと思って、ご紹介しました。

繋窺 霧
は、我が家に遊びに来ても、夕食時までには家に帰りま

す。

でも、彼等は「僕は何時でもいいんだ。だって、ママ
は何時帰るか分からないから。 」と、言います。

ママの帰りが遅くても良い様に、私は、お腹に溜まる

おやつを出します｡時には､掛け算の九九なども一緒に、

やってみます。でも、彼は「九九」を未だ、覚えてはい

ません。彼は、授業中に、騒いだり、歩き回ったりもす

るそうです。授業が分からないから･･ ･

今、日本の子供達の貧困率は深刻だといわれていま

す。子供達が、義務教育下にあって、能力に応じた、十

分な教育が出来る様に、私達ロータリアンに、何か出来
る事はないか、考えてみていただきたいと思います。

' 1月理事役員会議事録 1月31日

【審議報告事項】

1）ガバナー会決定事項の承認について

NPO法人国際□－タリー日本青少年交換委員会を新

たな法人化(RYEマルチ＝多地区合同奉仕活動）に

することの承認 ・同意する

2)25RC社会奉仕委員会事業提案について

次年度はクラブの周年式典等もあり、地区補助金事

業とも絡み社会奉仕委員会に負担がかかるため委員

会とは別にチームを作り対応。

3）継続審議／定款変更に伴うクラブ細則変更検討事項

本日アンケートで会員から意見を募った。集計結果

を見て再審議したい。

4）日本のロータリー100周年委員会運営協力金の件

ロータリアン1人200円負担要請

＠200×35名 7,000円二コより支出

5）クラブ奉仕委員長指名（大口君移籍に伴い変更）

小林英毅君にクラブ奉仕委員長快諾頂きました

6）親睦委員会年末会員家族会収支報告

親睦費319,686円

7）次年度委員会組織表報告
従来の会員増強委員会を（会員増強委員会）と（会

員資格・分類委員会）の2本立てに変更。会員増強
はプロジェクトチームを作り全員で増強にあたる

＊二コボックス次回に掲載させて頂きます

次回例会 平成29年2月14B(火) 12:30 4階雅の間
『中国・勃興する民一豊かさへの渇望と閉塞する社会空間一』

東京大学大学院総合文化研究科准教授阿古智子様
卓話


